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信用卡提额能否成功？关键看这点！

  

关于信用卡提额，相信每个玩卡的卡友都希望自己的信用卡额度能稳步提升。

信用卡提额主要参考两个大的方面：

一、是否能提额。

主要参考你的刷卡姿势、还款姿势、是否小贷、是否逾期等等，也就是说你别被银
行列入提额黑名单就行。

二、能提多少。

这个主要参考个人的资质。相信大家都比较认同总授信的说法，我感觉每个银行对
总授信的认可并不一定完全一致，毕竟央行也没有这样一个指标，我反而认为各个
银行有自己的评定标准，当然也有部分银行会参考其他银行的标准。所以，各个银
行内部对你个人评定的总授信额度决定了你能提多少，至于什么时候提额、每次提
多少就各有不同了。那么个人资质是怎么回事呢，我觉得跟个人的财力、信用、工
作、收入甚至年纪、婚姻状况、子女状况都有关系。资质是可以慢慢增加的，比如
20岁的单身小伙和40岁的有房已婚有子女的大叔肯定后者更能让银行放心，后者在
银行的资质自然也更好。

最后总结一下：关于提额，我认为是一个过程，既不能太过于挖空心思追求一夜暴
涨，也不能毫无套路意瞎胡搞。一方面规范用卡保证不介入黑名单，另一方面不断
培养增加自己的资质，买房买车成家立业等等信息都及时上传征信。我知道想更新
央行征信报告里的个人信息，一是申请新卡如果成功那你申请时填写的信息就会上
传，平时你在某个银行修改个人资料银行是不会主动上传征信的。二是带上资料去
人民人行柜台变更，这个没操作过。
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